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Jahresbericht Präsident 

Geschätzte Vereinsmitglieder 

 

Das Jahr 2019 war gespickt von turnerischen Highlights und tollen, wenn nicht sogar geschichtsträchtigen Momenten für den 

TV Lenzburg. Daher macht es mich noch stolzer, seit Februar 2019 euer Präsident sein zu dürfen. Das neue Amt bringt 

vielleicht zusätzliche Arbeit und Verantwortung mit sich, aber mit solch einem tollen Vorstandsteam wusste ich, dass ich der 

Herausforderung gewachsen bin.  

Die erste Hürde die der TV Lenzburg in diesem Jahr zu bewältigen hatte, waren die mittelländische Kunstturnertage (MLK) 

Anfang Mai. Gemessen an der Anzahl Teilnehmer ist die MLK der grösste schweizerische Kunstturnwettkampf der Männer. 

Nicht weniger als 252 Teilnehmer durften während zwei Tagen ihr Können auf einen perfekt zubereiteten Wettkampfplatz 

zeigen. Hierzu möchte ich mich bei dem OK-Präsidenten Lorenz Gebhard nochmals herzlichst für die super Organisation und 

seinen geleisteten Arbeitsstunden bedanken.  

Aber das ganz grosse Spektakel war im Juni am eidgenössischen Turnfest in Aarau und der TV Lenzburg hat dieses Turnfest 

gerockt! Nicht nur weil wir das erste Mal in der Vereinsgeschichte in der ersten Stärkenklasse gestartet sind, sondern auch 

weil es für den TV Lenzburg mit 7 Medaillen einen regelrechten Medaillenregen gab. Würde es einen Medaillenspiegel geben, 

würden wir diesen wohl anführen. Wir hatten sogar das Luxus Problem, dass wir bei der Schlussfeier, wo alle Turnfestsieger 

nochmals geehrt wurden, eine Fahne zu wenig hatten. Denn sowohl unser Überflieger Oliver Hegi als auch das Paaraerobic 

mit Nadia Schild und Fabienne Weber holten den Turnfestsieg in der jeweiligen Disziplin.  

Anstelle eines Strandurlaubs am Mittelmeer ging es bereits 2 Wochen später nach Österreich an die Gymnaestrada. Ein 

Weltturnfest wo der TV Lenzburg am Schweizer Abend mit einem wunderbaren Mix aus Aerobic und Bodenakrobatik 

teilnahm. Sogar ich nutze die Chance und versuchte mich im Aerobic. Für mich eine aufwendige Erfahrung, allerdings habe ich 

nun die Gewissheit, dass ich im Aerobic keine versteckten Talente habe. Etwas unglücklich war es, dass die Gymnaestrada 

während der Jugendfestwoche stattfand. So war ich gezwungen, für die Turnerbar wieder zurück nach Lenzburg zu kommen, 

aber auch hier konnten wir unsere Breite beweisen, indem wir auch ohne VGT und Aerobic eine Bar bewirten konnten. Vielen 

Dank an alle für die extra Schichten.  

In der zweiten Saisonhälfte überstrahlt ein Ereignis alle anderen. Das Team Aerobic holte den Schweizermeistertitel nach 8 

Jahren wieder zurück nach Lenzburg. In Perfektion zeigten die sechs hübschen Damen und Lorenz Gebhard ihre Übung und 

wurden mit dem Höchstwert von 10:00 belohnt.  

 

Zum Schluss möchte ich mich besonders bei all denen Bedanken, die auch bereit sind, Verantwortung zu übernehmen, sei es 

als LeiterIn in der Halle oder beim Organisieren von Anlässen. Ihr seid es, die den Verein weiter vorwärtsbringen und jedem 

Mitglied eine zweite tolle Familie bietet. 

 

Ich wünsche euch einen guten Rutsch und freue mich, auch im neuen Jahr grandiose Turnerlebnisse mit euch zu haben. Das 

erste findet ja bereits am 11.01.2020 mit der Gymotion im Hallenstadion statt, wo unsere Bodensektion teilnehmen darf.  

 

Euer Präsident 

Marin 


